

La dernière touche est donnée aux préparatifs des élections au Venezuela



Caracas, 11 octobre (RHC)- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Tibisay Lucena, et le ministre de la défense de ce pays, Vladimir Padrino ont donné la dernière touche aux préparatifs des élections régionales de dimanche prochain.

Les Vénézuéliens doivent élire 23 gouverneurs.

Au cours d'une réunion, ils ont précisé les détails techniques de la protection des bureaux de vote, des équipements, des instruments électoraux, du personnel spécialisé, des citoyens qui travailleront aux bureaux de vote ainsi que des électeurs.

Pour ces élections l'on a activé 13 559 bureaux de vote dans les 23 états concernés où plus de 18 millions de Vénézuéliens sont appelés à exercer leur droit de vote.

Les habitants de Caracas, la capitale ne voteront pas car elle a une juridiction spéciale.

Depuis les plus récentes élections, Tibisay Lucena, principale représentante du pouvoir électoral et Vladimir Padrino, ministre de l'intérieur se réunissent habituellement pour aborder chacun des détails en vue du bon déroulement des consultations populaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144068-la-derniere-touche-est-donnee-aux-preparatifs-des-elections-au-venezuela>



Radio Habana Cuba